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Zusammenfassung

        

          
Ziel: Bestimmung der Bildgüte eines neuen digitalen Mammographiesystems mit a-Se-Detektor. Material und Methode: Testobjekt war das Wisconsin-Mammographic-Random-Phantom, Modell 152 A (Fa. Radiation Measurements Inc., Wisconsin), von dem Aufnahmen mit konventioneller Film-Folien-Mammographie und digitaler Mammographie angefertigt wurden. Ergebnisse: Durch die konventionelle Film-Folien-Mammographie wurden 191/MW 38,2, durch die digitale Mammographie 219/MW 43,8 von 225 möglichen Details detektiert. Schlussfolgerung: Aufgrund der hier gefundenen experimentellen Ergebnisse ergibt sich die Möglichkeit, die konventionelle Film-Folien-Mammographie durch die digitale Mammographie mit a-Se-Detektor zu ersetzen - dies müssen jedoch weitere klinische Studien zeigen.


      
        
Abstract

        

          
Purpose: Determination of image quality of a new digital mammography system with an a-Se-detector. Material and Method: Radiograms of the Wisconsin Mammographic Random Phantom, Modell 152 A (Radiation Measurements Inc., Wisconsin) were acquired using a conventional film screen and a digital system. Results: With the conventional film screen system there were detected 191/a 38.2 and with the digital mammography 219/a 43.8 of 225 possible details. Conclusion: Based on these results there is the possibility to replace the conventional film screen system by the digital mammography with a-Se-detector - this has to be confirmed in further clinical trials.
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